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Q.所属部署はどんな仕事をしていますか

普段使っている交通系ICカードのタッチ決済処理

に関する業務を行っています。

Q.プロジェクト内ではどのような業務を行って
いますか

客先で使用している既存のサービスをローコードで
実装するというプロジェクトに携わっています。

Q.担当した業務で大変だったことは
ありますか

最初に配属されたのが長く続いているプロジェクト
だったため、仕様書の量が膨大で読み込むのに苦労
しました。

Q.担当した業務で嬉しかったことはありますか

いま担当しているローコードツールは部内でも使っ
たことがなく有識者がいない状態でした。そんな中、
誰かに教わるのではなく自分自身で調べ、要件どお
りの機能を実装できたときは、とても達成感を感じ
ました。

Q.どのような「想い」を持って業務に
取り組んでいますか

お客様にも「Quality First」を実感してもらえる
よう自分の中で常に意識しています。お客様が認識
していない、顕在化していない課題にも対応できる
ようなシステムを開発したいです。

Q.部署はどのような雰囲気で仕事をして
いますか

コミュニケーションが活発でプライベートの話もよく
していますが、「品質を担保する」ということを意識
した職場なので、オンオフはしっかりしているメリ
ハリのある職場だと思います。

Q.上司や部下との関係性はどうですか

仕事内外問わず相談や報告ができるような和気あ
いあいとした関係性が築けてると思います。

お客様にも「Quality First」を

実感してもらいたい

私にとって仕事とは、

「私生活をより豊かにするもの」



Q.自分にとって仕事とは何ですか

私にとって仕事とは私生活をより豊かにするもの
です。経験や技術力が不足しており、まだ自分の仕
事に自信を持てないことが多々あります。だからこ
そ自分の仕事に自信やプライドを持つことを目標に
することで、業務内外問わず活力を湧き出させてく
れる存在になっています。

Q.SCCで働いていてよかったと感じることは

「社会の縁の下の力持ちになりたい」という想いが、
SEを目指したきっかけでした。そんな中、普段から
多くの方が利用している交通系ICカードの業務に
携わることができているので、SCCに入社してよ
かったと心から思っています。
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